

Meigel gewinnt in Tirschenreuth

Dreikönigsturnier: Finalsieg gegen Schönenberg

Tirschenreuth. (hä) Marc Meigel vom TC Blau Weiß Neuss hat das 26. Dreikönigs-Tennisturnier in Tirschenreuth gewonnen. Der Sieger von 2011 bezwang im Finale Tom Schönenberg (Gladbacher HTC) mit 3:6, 6:3, 6:2.

Drei Tage wurde in der Tirschenreuther Tennishalle hervorragender Tennissport geboten. Nicht nur das spannende Finale am Sonntagnachmittag begeisterte die Zuschauer, auch zwischendurch sah man packende Matches. Mit 35 Spielern war die Meldeliste heuer deutlich länger als im Vorjahr (22). Mit Titelverteidiger Peter Heller vom TC Großhesselohe (DTB-Rang 39), Christian Haupt vom TC BW Dresden (49), Tom Schönenberg vom Gladbacher HTC (55) und dem Sieger von 2011, Marc Meigel vom TC Blau-Weiß Neuss (60), waren vier Spieler unter den Top 100 in Deutschland dabei. Am Start war auch der Vorjahresfinalist, der Tscheche Lukas Marsoun, der für den TC Blau Weiß Oberweiher spielt. Ein hohes Niveau war also garantiert.

Erkrankung stoppt Heller

Titelverteidiger Peter Heller zählte auch in diesem Jahr zum Favoritenkreis. Trotz gesundheitlicher Probleme gewann er gegen Carsten Mikuta (SV Reundorf) mit 6:1, 6:0, dann gegen Christian Schmid (Rot-Blau Regensburg) mit 6:2, 6:4 und gegen Sebastian Schießl (SpVgg Hainsacker) mit 6:2, 6:3. Am Sonntag konnte er aber wegen einer Erkrankung nicht mehr anreisen, so dass Tom Schönenberg kampfflos ins Finale einzog. Zuvor hatte Schönenberg mit 6:2, 6:1 gegen Maximilian Herold (TC Hof)

gewonnen, dann mit demselben Ergebnis Christoph Drechsler (MTV Bamberg) ausgeschaltet und schließlich den Vorjahrszweiten Lukas Marsoun mit 6:4, 7:5 besiegt.

Marc Meigel hatte den etwas beschwerlicheren Weg. Zunächst gewann er gegen Johannes Lipsius aus Schweinfurt mit 6:1, 6:4, dann war er gegen Martin Wieand (TC Rot Blau Regensburg) mit 6:4, 6:4 erfolgreich und schließlich schaltete er Fabian Grötsch (Nürnberg) mit 6:4, 6:3 aus. Drei Sätze (6:0, 3:6, 6:3) benötigte er im Halbfinale gegen den an Nummer zwei gesetzten Christian Haupt.

Im Finale dominierte zunächst Schönenberg, der bis dahin ein Spiel weniger bestritten hatte. Beim Stand von 4:3 schaffte er ein Break und gewann Satz eins mit 6:3. Im zweiten Durchgang kam Meigel mit einem Break zur 3:0-Führung, die er bis zum Schluss behauptete (6:3). Die beiden Rechtshänder schenken sich nichts, sie boten reihenweise spektakuläre Ballwechsel und manchmal sogar akrobatische Einlagen. Schönenberg wurde im Lauf des Spiels immer mehr Opfer seiner Emotionen und machte zu viele Fehler. Meigel hingegen kämpfte ruhig weiter und gewann den dritten Satz mit 6:2.

850 Euro für den Sieger

Bei der Siegerehrung nahm Meigel den Pokal und die Siegprämie in Höhe von 850 Euro entgegen. Schönenberg erhielt neben einem Pokal noch 450 Euro Preisgeld. Für die Plätze drei und vier gab es noch je 150 Euro. Das Turnier war vom veranstaltenden Tennis-Club im ATSV Tirschenreuth wieder hervorragend organisiert und durchgeführt worden.



Marc Meigel (rechts) vom TC Blau-Weiß Neuss gewann das 26. Dreikönigsturnier in Tirschenreuth. Im Finale setzte sich Meigel gegen Tom Schönenberg (links) vom Gladbacher HTC mit 3:6, 6:3, 6:2. Bild: hä